70 West Beaver Creek Road Richmond Hill, Ontario L4B 1G5 Tel: (416) 886-1406

n its fourteenth year of operation, Airite is a major manufacturer and installer serving, among others, large automobile manufacturers and allied automobile suppliers.

Supplying systems in Canada and abroad, Airite lists among its specialties:

- Spray booth systems including air hoses, spray booths, sludge tanks, and drying and baking ovens
- Blow-off booths
- · Flash-off ovens

- · Alpo dip-tank systems
- High-pressure, auto-body wash systems for pre-paint and drying operations
- Booths for high-pressure water-load bar cleaning
- Stainless steel paintcontainment tanks
- Custom manufacturing of components up to the contracting of complete turnkey operations

In quatorze années d'existence, la compagnie Airite s'est taillé une place de choix parmi les fabricants et installateurs et elle dessert, entre autres, les grands fabricants d'automobiles et les fournisseurs du secteur de l'automobile.

Airite vend du matériel au Canada et à l'étranger et elle est spécialisée, entre autres, dans les secteurs suivants :

- chambres de pistolage, y compris les tuyaux d'air, les enceintes, les réservoirs à boues, les étuves de séchage et de cuisson
- chambres de nettoyage
- étuves de vaporisation par détente
- cuves de peinture par immersion

- systèmes de lavage de carrosserie sous forte pression avant la peinture et le séchage
- lave-auto à eau sous forte pression
- cuves de rétention de peinture en acier inoxydable
- fabrication d'éléments hors-série allant jusqu'à des installations complètes clés en main.



